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《一般質問者一覧》 
（令和２年６月定例会） 

【６月２３日（火）】 

１．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルス対策 

    ①新型コロナウイルス感染症に対する取り組みについて 

    ②災害時避難所感染防止対策 

    ③学校感染症対策 

     ・授業時間不足の対応策 

     ・エアコン感染防止策 

     ・学校危機管理体制の見直し 

     ・オンライン学級活動について 

    ④高齢者支援 

     ・コロナ禍での孤立防止 

     ・一人世帯高齢者への支援策 

   (2)学校防災機能強化 

    ①安全対策の強化 

    ②防災インフラ 

   (3)学校教育環境 

    ①学校防犯専門員配置について 

    ②ＨＳＣへの理解と対応 

   (4)新魚市場の運営 

    ①新魚市場・卸売機能一本化の経緯とこれからの課題 

 

２．辻 畑 めぐみ 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)特別定額給付金について 

    ①申請、受給世帯数は 

    ②独居・高齢者・入院中の方などに対する具体的な支援は 
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   (2)市独自の新生児特別定額給付について 

    ①4 月 28 日以降の出生数は 

    ②4 月 28 日以降出産した母親への支援はどうか 

   (3)一人親に対する支援について 

    ①どのような支援を行っているか 

    ②新たに市独自での支援はないか 

   (4)介護施設への支援について 

    ①施設の衛生材料の充足状況は把握しているか 

    ②不足している施設への支援策は 

   (5)地域のサロン再開にむけた感染対策について 

    ①マスク、消毒液等は完備されているか 

   (6)理美容業への応援事業について 

    ①マスク、消毒液等の支援はないか 

   (7)店舗の家賃支援給付金 

①国の支援が 5 月以降の場合、3・4 月にさかのぼり市の独自支援はな

いか 

 

３．山 本  進 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルス禍、終息後のまちづくりについて 

    ①「第６次長期総合計画」策定に向けての取り組み視点について 

    ②今後の行財政運営について 

    ③まちづくりの基軸について 

     ・海岸通再開発事業 

     ・市立病院事業 

     ・観光事業 

     ・商業及び水産業振興 

   (2)新型コロナウイルス禍、終息後の人づくり 

    ①子育て支援事業について 

    ②学校教育改革について 

    ③社会教育改革について 
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４．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)防災対策の強化 

    ①避難所における新型コロナウイルス感染症への対応策について 

    ②避難所開設キットの設置について 

    ③コミュニケーション支援ボードの活用について 

    ④防災ラジオの配布について 

    ⑤学校施設の環境改善について 
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【６月２４日（水）】 

５．阿 部 眞 喜 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルスによる市内状況について 

    ①新型コロナウイルス対策による政策の進行状況について 

     ・経済対策 

     ・教育支援 

     ・子育て支援 

   (2)新型コロナウイルスによる今後の市内状況について 

    ①新型コロナウイルスに影響される今後の市内の状況と対策 

     ・水産・水産加工業 

     ・観光業 

     ・飲食業 

    ②市内アンケート調査の実施の検討 

   (3)稼ぐ自治体について 

    ①自主財源を生み出す方法は 

   (4)市内の広報戦略について 

    ①現在までの市内の広報は 

    ②今後考えられる広報の強化は 

 

６．小 高  洋  議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)塩竈市立病院について 

    ①新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受けて 

     ・コロナ対策などの取り組みについて。またそれに伴う職員体制、

備品等の不足について 

     ・市立病院会計への影響について。また、改革プランの進捗と影響、

今後の見直しについて 

     ・感染症の大規模拡大下における公立病院の役割について 
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   (2)障害児発達支援等について 

    ①事業所の利用状況の把握、経営状況の把握等について 

    ②地域連携の考え方 

    ③子育て世代包括支援センターについて 

    ④東部自立支援協議会について 

   (3)市内小中学校について 

    ①休校の影響と学校再開後の児童の様子について 

    ②今後の学校運営、授業等の進め方について 

    ③学習指導要領と今後の学習の進め方、考え方について 

    ④教員の体制について 

    ⑤受験期の生徒の対応について 

    ⑥中学校 3 年生について、市独自での少人数学級制度の導入を 

    ⑦新型コロナウイルス感染症拡大に伴う学校給食費の考え方について 

   (4)保育事業について 

    ①新型コロナ感染症拡大に伴う対応と実態把握・支援について 

    ②待機児童問題について 

    ③保育施設の増設について 

   (5)福祉基金について 

    ①福祉基金の経過並びに運用、活用状況について 

   (6)子どもの医療費助成について 

    ①所得制限の撤廃について 

 

７．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)情報の活用について 

    ①今後の情報発信のあり方は 

    ②ＩＣＴ教育の課題は 

    ③統計情報の活用は 

   (2)浦戸振興について 

    ①浦戸振興の課題は 

    ②今後の浦戸振興の考え方・進め方は 

    ③浦戸振興の担い手は 
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   (3)協働のまちづくりについて 

    ①協働のまちづくりとは 

    ②市民とともに創るこれからの塩竈にむけて 

 

８．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)新型コロナウイルス感染症対策の影響について 

    ①貧困家庭の支援について（貧困をなくそう） 

     ・だれ一人取り残すことなく、経済的に困窮している家庭への継続

的な支援について 

     ・こども食堂の運営状況と今後の活動について 

     ・生活保護受給申し込み状況について 

    ②緊急事態宣言時の高齢者の健康管理について（すべての人に健康と

福祉を） 

     ・塩竈市立病院経営状況と今後の収支予測について 

     ・要介護認定申請の減少について 

     ・介護事業所の運営状況について 

    ③子供たちの「学び」を支える支援について（質の高い教育をみんな

に） 

     ・だれ一人取り残すことなく、公正に個別最適化された学びとは 

     ・小学校 6 年生・中学校 3 年生の授業時間不足対応について 

     ・ハード面整備後の教育データの標準化について 

    ④給付金事業について 

     ・特別定額給付金・子育て世帯臨時特例給付金の給付状況について 

     ・マイナンバー利用の現状と今後の対応について 

    ⑤魚市場について 

     ・卸売部門会社一元化後の状況について 


